

## **Chips mit extra scharfer Salsa Sauce**

### **Aufführung der Theater AG am 8. Juli 2024**

Das Theaterstück wurde von der Theater-AG selbst geschrieben. Die Hauptpersonen waren 4 Schülerinnen, die zusammen für ein Schulprojekt zum Thema Ernährung die Bestellungen der Gäste in einem Café sammeln. Im „Mäusecafé“ beobachten sie dabei eine Erpressung und die Kinder lösen den Fall wie Detektive, bei der der Erpresser vor Ort von der Polizei festgenommen wurde.

Eine von den Schülerinnen war eine reiche Zicke und war echt komisch und lustig. Die anderen Mädchen haben sie in deren Villa immer besucht und die Streberin von ihnen hat sich immer dort immer verlaufen. Das war eine besonders lustige Stelle, bei der vom Publikum viel gelacht wurde. Insgesamt war es eine spannend geschriebene Geschichte, bei der jedoch ein bisschen der „runde“ Schluss nach der Auflösung des Falles gefehlt hat.

Geschrieben von Jonathan und Jule, Klasse 3c

